



Diputada mexicana defiende su trabajo de prostituta, el cual sigue ejerciendo



La legisladora, mujer transexual y activista por los derechos de los transexuales, generó un amplio debate luego de que el 1 de octubre publicara videos con contenido explícito pornográfico. Teresa Castell, diputada del PAN, presentó una queja en el Comité de Ética de la Cámara de Diputados.

“Yo tengo derecho a la libre autodeterminación de mi cuerpo y al libre desarrollo de mi personalidad, nadie puede regularlo”, dijo ante reporteros Clemente García y señaló que no tienen por qué acusarla de pornografía ya que ella produce el contenido y le pagan por ello ya que es prostituta.

¿No te alcanza el salario de diputada?, le preguntaron a la legisladora. “Es que siempre me he dedicado a esto. Los demás diputados son administradores, tienen empresas. Patricia Armendáriz, ¿por qué no renuncia al consejo de administración de sus empresas? ¿A ella tampoco le alcanza? ¿Por qué sigue trabajando?”, argumentó. “En el PAN, ¿cuántos abogados hay? Siguen despachando en sus despachos; siguen yendo a sus ranchos, los que son campesinos. ¿Yo por qué no voy a seguir trabajando?”.

Clemente García agregó que cuando todos los diputados renuncien a sus otros empleos y actividades comerciales, y dejen de producir dinero en otro lado, ella hará lo mismo. “Si ellos pueden trabajar en sus oficios y profesiones lo siento, mi oficio es ser puta y tengo derecho a ser puta”, dijo sin tapujos.